



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. August 2024

Freizeit & Feste, Homepage, Veranstaltungen

### **Rheingauer Weinwoche: Erfolgreiches erstes Wochenende**

Die Rheingauer Weinwoche ist noch in vollem Gange und kann schon jetzt als voller Erfolg bezeichnet werden.

„Es freut uns, dass am Eröffnungstag und am ersten Wochenende zahlreiche Wiesbadenerinnen und Wiesbadener sowie regionale und überregionale Besucherinnen und Besucher zur Weinwoche gekommen sind, um die Lebensfreude, Leichtigkeit und Gastfreundschaft, die dieses Fest ausstrahlt, zu erleben“, sagt Wiesbadens Bürgermeisterin Christiane Hinninger. Noch bis Sonntag, 18. August, können die Besucherinnen und Besucher an den 96 Ständen der Weinbaubetriebe Weine und Sekte probieren und sich an den zahlreichen Imbissständen diverse Leckereien schmecken lassen.

Selbst an den vollsten Tischen und Bänken ist noch Platz, es wird zusammengerückt und gemeinsam die Weine und Sekte der Winzerinnen und Winzer probiert und gefeiert. „Wir stehen natürlich auch in Konkurrenz mit anderen Festen und Veranstaltungen und möchten verstärkt neben dem lokalen Publikum auch Besucherinnen und Besucher aus der Region und auch überregional anziehen. Veranstaltungen dieser Größenordnung sind oft eine Motivation, die touristische Destination Wiesbaden im Rahmen einer Städtereise zu besuchen“, erklärt Simon Rottloff, Prokurist bei der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH und verantwortlich für die Outdoor-Veranstaltungen.

Bürgermeisterin Hinninger hebt noch einmal das Veranstaltungsticket von ESWE Verkehr zur Weinwoche hervor: „Zur umweltfreundlichen und kostengünstigen An- und Abreise mit Bus und Bahn gibt es das vom Wirtschaftsdezernat finanzierte Weinfest-Veranstaltungsticket. Das Veranstaltungsticket für Hin- und Rückfahrt ist überall dort erhältlich, wo es Fahrscheine gibt: in allen Vorverkaufsstellen, an den Fahrausweisautomaten sowie bei den Busfahrerinnen und -fahrern. Dieses kann zudem gegen einen Gutschein für die Verkostung eines Weines bei ausgesuchten Winzerinnen und Winzern genutzt werden. Der Gutschein ist vor der Mobilitätszentrale, Markstraße 10, täglich von 12 bis 20.30 Uhr mit Vorlage des Bustickets erhältlich.“

Doch nicht nur die Nachfrage nach Wein und Sekt war in den vergangenen Tagen groß, am Wasserstand der ESWE Versorgung herrschte ebenfalls aufgrund der Wärme Hochbetrieb: Dort wurden in den ersten drei Tagen 5.177 Liter, also 25.885 Glasfüllungen ausgetrunken. Auch die Rettungskräfte empfehlen weiterhin viel Wasser bei den hohen Temperaturen zu trinken. Zu vermehrten Einsätzen kam es in den vergangenen und vor allem heißeren Tagen vorwiegend wegen Insektenstichen, insbesondere Wespen, und Kreislaufproblemen. Auch bei kleineren Vorfällen wird darauf verwiesen, die Sanitätsstation zwischen der Marktkirche und der Kindertagesstätte aufzusuchen – egal, ob ein Blasenpflaster oder ein Kühlpack bei Wespenstichen benötigt wird.

Auch die buchbare Erlebnis-Tour über die Weinwoche mit dem Düsseldorfer Sommelier und Wein-Influencer Toni Askitis „Asktoni“ war mit 15 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein voller Erfolg: Erstmals hatten Gäste in diesem Jahr die Möglichkeit, am Eröffnungstag, 9. August, die Rheingauer Weinwoche unter fachkundiger Führung zu erkunden. Bei der von Toni Askitis moderierten Verkostung lernten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Tour sechs renommierte Rheingauer Winzerinnen und Winzer direkt an ihren Weinständen persönlich kennen. Dabei erfuhren die Gäste Wissenswertes rund um das Thema Wein, über den Rheingau, seine Weintraditionen und die Leidenschaft der Winzerinnen und Winzer für ihre Arbeit – locker und leicht verständlich verpackt von Askitis.

Und auch das zweite und letzte Weinwoche-Wochenende bietet noch einmal einige Highlights. Das musikalische Programm wird noch einmal alle Register ziehen: Auf der Bühne vor dem Rathaus tritt am Freitagabend, 16. August, die Band „Groove Colour“ mit Coverversionen von Pop-Songs auf, parallel auf der Bühne am Dern'schen Gelände wird die Rock- und Pop-Coverband „JAMPS“ für Stimmung sorgen. Am Samstagabend, 17. August, ist Maria Rahtkens auf der Bühne vor der Marktkirche mit einer Mischung aus Rock, Pop und Sax zu hören und parallel dazu auf der Bühne am Dern'schen Gelände

heizen die „Couch Potatoes“ mit Gute-Laune-Dancepop ein.

Um Familien den Besuch der Weinwoche noch angenehmer zu gestalten, bietet die Evangelische Familienbildung im Dekanat Wiesbaden auch am zweiten Weinwochenwochenende eine Kinderbetreuung für Kinder von fünf bis elf Jahren an. Samstags werden die Kleinen von 16 bis 22 Uhr im Haus der Marktkirche betreut (Kosten fünf Euro pro Stunde, Geschwisterkinder 2,50 Euro), sonntags von 13 bis 20 Uhr. Dank der Unterstützung der Wiesbaden Congress & Marketing GmbH sind die Mal-, Bastel- und Spielangebote am Sonntag kostenlos. Kinder werden nach Verfügbarkeit angenommen.

Die Stände der Rheingauer Weinwoche sind montags, dienstags, mittwochs, donnerstags und sonntags von 11 bis 23 Uhr (Platz vor der Marktkirche sonntags ab 12 Uhr) sowie freitags und samstags von 11 bis 24 Uhr geöffnet. Weitere Informationen zur 47. Rheingauer Weinwoche, zum Musikprogramm und zum Standplan gibt es unter [www.wiesbaden.de/weinwoche](http://www.wiesbaden.de/weinwoche).

+++